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REQUERIMENTO 015/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 Já foram tomadas providências em relação à manutenção  do 

espaço do quiosque do Parque dos Lagos? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Temos recebidos vários munícipes que utilizam aquele parque, e 

solicitam, com urgência, providências no espaço do quiosque, pois quando chove fica 

tudo alagado impedindo qualquer atividade.  

Sabemos que é de suma importância termos o parque em boas 

condições, uma vez que, crianças e idosos o freqüentam, diariamente, tanto para 

diversão bem como para realizar atividades e exercícios. 

Temos certeza que, em breve, o Poder Executivo nos informará 

positivamente, quanto ao bom estado daquele espaço. 

Gabinete da Vereadora Rita de Cássia Siste Bergamasco, 22 de 

Fevereiro de 2016. 

a.)VEREDORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 23 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 24 de fevereiro de 2016 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


